

¡Bienestar colectivo! La clave de los negocios de este EXATEC



Raymundo Von Bertrab es socio y CEO de PIXZA, y fundador y socio de propósito de Verne Ventures, estos son sus dos negocios que proponen **cambiar la forma en la que las personas se ayudan mutuamente.**

Este EXATEC es un mexicano con experiencia en análisis macrofinanciero, gestión de comunidad, diseño y desarrollo de negocios en etapas tempranas y de crecimiento egresado del Tec campus Santa Fe y de [EGADE Business School](#).

Conoce cómo cada uno de sus proyectos están basados en el **bienestar colectivo** y cómo logró el éxito de ellos.

Modelo de las 6Ps

Imaginemos una organización como una cebolla con muchas capas...

Propósito colectivo
Propósito organizacional
Perfil
Procesos
Personas
Persona

PIXZA

width="627" loading="lazy">

PIXZA, pizza azul por el empoderamiento social

Pixza surgió como una de las primeras propuestas de negocio sostenible en 2015, al cual Raymundo se unió en 2018.

Se trata de un negocio que gira alrededor de un programa para la **inclusión sostenible** de personas, especialmente jóvenes, en situación de calle y con necesidad económica.

Lo que hace diferente a este proyecto es que desde sus raíces se plantea una **ayuda colectiva entre y para todos los que pasan por esta organización.**

“Somos una plataforma de empoderamiento social disfrazada de pizzeria” afirma el director general de este negocio.

Raymundo nos comparte que **los mismos empleados son parte del propósito colectivo**, ya que su perfil laboral se centra en jóvenes de entre 17 y 27 años que se encuentren en necesidad o en aislamiento social.

Al brindar trabajo en la pizzería crea una motivación en ellos para seguir mejorando su calidad de vida y un sentido de importancia propia.

“Se trata de romper ese estigma de que una persona en situación de calle o incluso exconvicta no puede trabajar, queremos potencializar el cambio y para ello tenemos que brindarles las herramientas necesarias” afirma el socio y CEO de la marca.

Raymundo expresa que **Pixza** no trata de ser una franquicia en la que una persona se vea beneficiada y las otras personas compren como pasa usualmente, si no ser una **estrategia de cambio en la que hasta la persona que haga la labor más mínima tenga una transformación**

socialmente buena.

Y es que **Pixza** hoy en día está a punto de convertirse en uno de los primeros **negocios 100% éticos** del país, pues los ingredientes que se usan para la elaboración de cada pizza son de origen local.

*“Queremos reflejar que somos una empresa orgullosamente mexicana es por esto que no solo se debe el nombre de la marca, que es como los mexicanos pronunciamos la palabra pizza, sino que **todos los productos que usamos sean de origen mexa**”* agrega von Bertrab.

La organización elabora sus pizzas con maíz azul de la región siendo la primera en su clase y haciendo aún más icónica la marca.



width="627" loading="lazy">

Verne Ventures, todos para uno y uno para todos

“Cualquier organización es como una cebolla, dividida en muchas capas, pero que todas están ligadas entre sí y siempre el corazón de esa cebollita serán las personas” expresa Raymundo von Bertrab, fundador **Verne Ventures**.

Verne Ventures por su parte, se comprende por una red de negocios y emprendedores que impulsan a los nuevos proyectos con asesorías e inversiones para hacerlos rentables, flexibles y escalables.

Lo que trata de hacer **Verne Ventures** es llegar a un **impacto sistémico entre los negocios**, de manera que no se busque un simple beneficio directo, sino un ganar-ganar entre todos y todas.

El fundador de esta organización nos comenta que **la idea nació por la búsqueda de querer formar alianzas entre negocios**, reinventando la idea en la que estos pueden correlacionarse.

*“Existe una frase célebre que define perfectamente el punto de **Verne Ventures** y es: ‘**Todo lo que una persona puede imaginar otra puede hacerlo realidad**’ y no hay manera más clara de explicarlo”* comparte Raymundo.

Verne Ventures aconseja a aquellos que no tienen tanta experiencia en el rubro empresarial, de manera que al final del día son más y más los integrantes que se suman a este equipo de más de 50 colaboradores hoy en día.

Raymundo nos platica que para las necesidades del presente ya no se puede seguir con la idea de crear empresas transaccionales que busquen el beneficio propio, **las circunstancias ameritan a que estemos unidos pues esa es la forma en la que podemos salir adelante.**

“De qué sirve destacar en un mundo en el que los que me rodean no están en buenas condiciones, quedaría en las mismas, ayudémonos mutuamente para que podamos crecer juntos” afirma von Bertrab.

Hoy en día **Verne Ventures** cuenta con una variedad de alianzas con otras instituciones para el mejoramiento de su capacitación, incluido el Sustained Dialogue Institute, que brinda entrenamiento ante el diálogo abierto en jóvenes.

El siguiente camino para el progreso

Raymundo nos comenta que para él este tan solo es el comienzo, ya que aún falta más por recorrer para que el propósito que se marcó desde un inicio se logre, agregando que cada avance es un peldaño más para lograrlo.

*“Es muy inspirador observar como **existen jóvenes que no solo creen, sino que están tomando acción para lograr un mundo mejor para todos**, tal cual como Raymundo”* expone Krista Wismann, directora de PrepaTec Navojoa.

Raymundo es para muchos una prueba de que cualquier sueño bien planteado puede materializarse y convertirse en algo grande, pero sobre todo del efecto que causa poner el bienestar colectivo y en equipo frente al interés individual, concluye la directora.

*“**Ya basta de quedarnos con la idea de que no podemos compartir nuestro éxito, al contrario ayudemos a que los demás también lo tengan, porque lo que queremos lograr es un cambio en la sociedad**”* concluyó el EXATEC.

Raymundo Von Bertrab, ofreció su videoconferencia, el pasado 4 de diciembre del 2020, dirigido a los participantes del evento, **líderes con sentido humano regional**, conformado por alumnos de la región occidente y organizado por **PrepaTec Navojoa**.

LEE TAMBIÉN: